
Malgré ces annonces, les maires de grandes villes et présidents d’agglomérations 
et métropoles restent très inquiets face à la situation d’enfants parfois très jeunes, 
pour une part scolarisés dans nos écoles et leurs familles dormant encore dans la 
rue ou dans des squats insalubres et dégradés.  

Nous souhaitons donc vivement que l’État prenne des mesures en urgence pour la 
mise à l’abri spécifique de ces enfants et de ces familles. 
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